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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0013/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend S-Bahnhöfe Hattersheim und Eddersheim 

 

  

 

 

Begründung:   

 

Seit vielen Jahren ist die barrierefreie Erreichbarkeit der S-Bahnhöfe in Hattersheim  

und Eddersheim Thema in den Stadtverordnetenversammlungen – ebenso der 

Bahnübergang Eddersheim. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

Wie ist der aktuelle Sachstand zu den S-Bahnhöfen in unserer Stadt? 

 

 

 

Hattersheim am Main, 6. September 2021 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 


